

## Nachhaltig historisch Sulzbach

Die Sanierung des denkmalgeschützten Bauernhauses aus dem 18. Jh. zeigt die Vereinbarkeit von historischem Bestand, zeitgemäßer Nutzung und Nachhaltigkeit. Der Erhalt der baulichen Struktur, der Einsatz ökologischer Materialien und die an der historischen Bauweise orientierten Details sind besonders wertvoll.

- Einzug einer zweiten Fensterebene, Dämmung des Daches und der Böden, Nutzung der Sonnenenergie durch eine großflächige Belichtung des Giebels
- Einsatz wiederverwendeter, recycelter und ökologischer Baustoffe
- Wandheizung mit Sockeltemperierung, betrieben durch eine energieeffiziente Kombinationsanlage aus Scheitholzfeuerung und Pellets mit Pufferspeicher

